

de supérieures au monde. Il aura la gloire de s'être préparé à soutenir avec avantage la concurrence commerciale et industrielle sur les grands marchés de l'univers, en n'augmentant que de 36c. de plus par tête qu'en 1867 le fardeau de l'intérêt de la dette, laquelle diminuera à mesure que notre population se développera. D'autres nations ont accumulé d'immenses dettes pour faire la guerre et pour maintenir des armées permanentes : le Canada, lui, ne s'est endetté que pour promouvoir l'unité, l'agrandissement d'un pays aujourd'hui très prospère et qui est destiné à une prospérité plus étonnante encore.

---